

Medienmitteilung vom 28.08.2018

Justus Bernau wird neuer Leiter Finanzen der Tonhalle-Gesellschaft Zürich

Justus Bernau wird ab dem 1. September die Funktion der Leitung Finanz- und Rechnungswesen der Tonhalle-Gesellschaft Zürich übernehmen. Als Geschäftsleitungsmitglied verantwortet er die Finanzen, die IT und die Billettkasse. Er übernimmt von Rolf Huber, welcher 15 Jahre diese Position innehatte. «Für die erfolgreiche Zusammenarbeit möchten wir uns ganz herzlich bei Rolf Huber bedanken.», so die Intendantin der Tonhalle-Gesellschaft Zürich, Ilona Schmiel.

Sechszehn Jahre war Justus Bernau in verschiedenen Funktionen beim Schweizer Radio und Fernsehen tätig, zuletzt als Stabschef der Abteilung Kultur. Der diplomierte Betriebswirt ist ein ausgewiesener Controller und absolvierte unter anderem eine Weiterbildung in Wirtschaftsrecht an der Universität St. Gallen. Er sagt zu seiner Ernennung: «Es ist ein grosses Privileg, meine breiten kaufmännischen Erfahrungen mit meiner Liebe zur klassischen Musik beruflich verbinden zu können. Ich freue mich sehr darauf, im Team der Tonhalle-Gesellschaft die Zukunft eines der führenden europäischen Orchester mitzugestalten».

Ilona Schmiel zeigt sich hocherfreut, eine solch erfahrene Führungsperson gefunden zu haben: «Mit Justus Bernau heissen wir einen Finanzspezialisten mit starkem Kulturbezug in unserem Team willkommen.» Der Präsident der Tonhalle-Gesellschaft Zürich, Martin Vollenwyder, erklärt: «Herr Bernau kann auf ein breites Fachwissen zurückgreifen und ergänzt mit seiner Erfahrung und seiner Persönlichkeit das Management ideal, darüber bin ich sehr glücklich.»

Kontakt Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Christian Schwarz, Pressesprecher, Tel. +41 44 206 34 63, christian.schwarz@tonhalle.ch, www.tonhalle-orchester.ch